



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

La UCR inicia un nuevo proceso de recepción de pacientes para servicios bucodentales

Los interesados deberán asistir a la charla informativa el próximo 27, 28 y 29 de enero

27 ENE 2020 Salud



Estudiantes de quinto y sexto año (con supervisión de un especialista), serán los encargados de brindar atención dental a los pacientes .

Niños y niñas (de 4 años en adelante), adolescentes, adultos y adultos mayores podrán acercarse a la Universidad de Costa Rica (UCR) si desean recibir diferentes tratamientos bucodentales.

Este año, los interesados deberán **asistir a charlas informativas en la Facultad de Odontología** de la UCR, las cuales se realizarán del **lunes 27 al miércoles 29 de enero, a las 8:00 a. m. y a la 1:00 p. m.**

Las charlas tendrán una duración aproximada de 45 minutos, y su objetivo es aclarar **cómo funciona el proceso de atención una vez admitidos los pacientes**. Por ejemplo, la disponibilidad de horario depende del estudiante universitario designado y los costos de los tratamientos variarán según lo que requiera el paciente. Dichos precios solo cubren los materiales, porque los estudiantes donan la mano de obra.

Únicamente las personas que asistan a la charla informativa serán atendidas en una primera revisión que va de la semana del 3 al 7 de febrero. Es a partir de ese primer acercamiento, los estudiantes de quinto y sexto año, así como los especialistas, descifrarán los tratamientos dentales que la persona necesita con mayor urgencia.

Un punto esencial de aclarar, es que no todos los que asistan a esta primera revisión serán tratados, pues **en ocasiones la cantidad de solicitantes supera la capacidad del estudiantado.**

Los menores de edad que requieran de la atención bucodental deberán presentar su constancia de nacimiento emitida por el Registro Civil o **cédula de identidad para menores**. Asimismo, los adultos deberán portar el documento de identificación original y su respectiva copia.

Los abordajes terapéuticos que se aplicarán son varios. Desde la odontología restaurativa, se colocarán **calzas, coronas y puentes**, hasta **extracciones dentales, tratamientos de nervio, odontopediatría y periodoncia** –que aborda complicaciones en las encías–.

Los abordajes que se apliquen tienen un costo mínimo que cubre el gasto de los materiales. Lo anterior permite que los precios estén muy por debajo de lo que cobraría una clínica privada. De igual manera, también se brindan **descuentos para aquellas personas con una condición socioeconómica vulnerable comprobable.**

"Estamos trabajando para lograr diferentes objetivos en los próximos meses, como ofrecer a la población el servicio de manera permanente a lo largo del año. Así como darle mayor continuidad a los pacientes mediante citas periódicas una vez el tratamiento principal superado", indicó Alejandro Sáenz Gutiérrez, coordinador en la Dirección de Servicios y Laboratorios Odontológicos de la Facultad.

La Facultad de Odontología de la UCR está ubicada en las Instalaciones Deportivas (Finca 3), en Sabanilla de Montes de Oca. Si requiere más información, puede consultar al teléfono: 2511-8080 .

Etiquetas: [odontologia](#), [atencion bucodental](#), [periodoncia](#).